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Porti di Savona e Vado Ligure: firmato il "Blue Agreement"

Andrea Puccini

SAVONA / VADO Il porto di Savona-Vado ha siglato un importante accordo

volontario, il Blue Agreement, che coinvolge istituzioni pubbliche e operatori

privati del settore marittimo per ridurre le emissioni atmosferiche delle navi in

porto e mitigare gli impatti sulle aree urbane circostanti. L'iniziativa è stata

promossa dalla Capitaneria di Porto di Savona e sottoscritta dall'Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale, insieme ai comuni di Savona,

Vado Ligure, Albissola Marina e Bergeggi, e alle principali compagnie di

Messaggero Marittimo

Savona, Vado

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 20

Vado Ligure, Albissola Marina e Bergeggi, e alle principali compagnie di

navigazione operanti nei porti locali. Impegni oltre le norme vigenti L'accordo

volontario delinea misure più stringenti rispetto alla normativa attuale in

materia di tutela ambientale e salute pubblica. Secondo le leggi vigenti, le navi

devono utilizzare combustibili con un contenuto di zolfo non superiore allo

0,5% durante la navigazione e allo 0,1% durante la sosta in porto, per limitare

le emissioni di ossidi di zolfo (SOx). Il Blue Agreement, tuttavia, impone alle

navi aderenti di adottare combustibili con un contenuto di zolfo non superiore

allo 0,1% già a tre miglia nautiche dall'ingresso dei porti, mantenendo questo

standard durante tutta la sosta in porto e fino a quando non si trovino

nuovamente oltre le tre miglia dalla costa. L'accordo coinvolge anche le navi che utilizzano sistemi di lavaggio delle

emissioni, noti come scrubbers, quelle alimentate a gas naturale liquefatto (GNL) o che impiegano combustibili

alternativi senza componenti fossili, come biofuel, ammoniaca, metanolo ed etanolo. Questo approccio è in linea con

gli sforzi globali di decarbonizzazione del settore marittimo. Impegno concreto per la sostenibilità Il Blue Agreement

prevede inoltre la realizzazione di uno studio sull'impatto delle acque di scarico degli impianti di pulizia dei gas di

scarico sulle acque portuali, in collaborazione con l'Università di Genova e la Capitaneria di Porto. Questo studio

contribuirà a garantire il rispetto delle normative internazionali e a valutare l'efficacia delle misure adottate. La firma

del Savona-Vado Blue Agreement rappresenta un ulteriore passo verso la sostenibilità, aggiungendosi all'analogo

accordo rinnovato recentemente per il porto di Genova. Questo impegno condiviso tra l'Autorità Portuale, la

Capitaneria, la comunità portuale e le amministrazioni locali dimostra la volontà di mitigare gli impatti delle attività

marittime sulle città costiere e di promuovere un'economia del mare sempre più sostenibile e integrata nel contesto

urbano. Anticipando gli obiettivi europei Il Blue Agreement anticipa gli obiettivi fissati per il 1° maggio 2025, data in cui

il Mar Mediterraneo sarà designato come zona di controllo delle emissioni di ossidi di zolfo secondo una risoluzione

dell'Organizzazione Marittima Mondiale recepita dall'Unione Europea. Questo impone l'utilizzo di combustibili con un

contenuto di zolfo non superiore allo 0,1% durante tutta la navigazione, un obiettivo che il sistema portuale di Genova,

Savona e Vado ha già iniziato a perseguire.

https://www.messaggeromarittimo.it/porti-di-savona-e-vado-ligure-firmato-il-blue-agreement/
https://www.messaggeromarittimo.it/porti-di-savona-e-vado-ligure-firmato-il-blue-agreement/
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Savona, il Comune firma il contratto con la Mate per la variante al Piano urbanistico
comunale

La società cooperativa bolognese ha partecipato alla procedura negoziata per

l'affidamento dell'incarico da 108 mila euro che ridisegnerà l'urbanistica

cittadina È ufficiale, parte l'iter per la variante del Puc, il Piano urbanistico

comunale. Alla procedura negoziata indetta dal Comune avevano partecipato

due soggetti e ad aggiudicarsi l'incarico è stata la Società Cooperativa Mate di

Bologna con la quale Palazzo Sisto ha firmato il contratto, il 12 agosto, per

108mila euro. Inizia così il percorso che porterà alla stesura di un'ampia

variante del Puc per sette aree strategiche della città. Sette aree della città

saranno oggetto di variante al Puc, con interlocuzioni con i privati avviate mesi

fa. Le aree individuate quali distretti da riqualificare sono piazza del Popolo,

dove la giunta Russo vorrebbe realizzare un pala eventi; mentre per gli Orti

Folconi si parla di una Casa della salute, insieme ad Asl e Opere sociali. A

Legino e lo stadio, per una futura cittadella universitaria e dello sport, per il

quale il Comune ha firmato un Protocollo d'intesa con Campus, Diocesi e

Fondazione Cima. C'è poi l'ex Centrale del latte, recentemente acquistata da

Talea, dove si pensa a un parcheggio di cintura; l'area Mottura-Fontana e i

compendi del fronte mare di Levante e del fronte mare di Ponente, questi due oggetto della coprogettazione insieme

con l'Autorità di Sistema Portuale. La variante al Puc dovrà anche coordinarsi con il piano urbano della mobilità

sostenibile (Pums), in fase di elaborazione, il piano del verde e i progetti finanziati dal Pnrr. Il piano urbanistico attuale

è quello adottato dall'amministrazione del sindaco Federico Berruti, nel 2012, che era intervenuto sul progetto

preliminare del Puc, avviato dal suo predecessore Carlo Ruggeri. Allora erano state inserite la cittadella dello sport a

Legino, la passeggiata a ponente e la Margonara.

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/08/16/leggi-notizia/argomenti/attualit/articolo/savona-il-comune-firma-il-contratto-con-la-mate-per-la-variante-al-piano-urbanistico-comunale.html
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Elezioni regionali, Rocco Invernizzi si propone per Fratelli d'Italia: "Pronto a farmi carico
della necessità di cambiamento"

L'assessore comunale di Alassio ha presentato al partito una richiesta

motivata per essere inserito tra i candidati al ruolo di consigliere regionale

"Cari concittadini della Città di Alassio e conterranei della Regione Liguria. Ho

presentato al mio partito Fratelli d'Italia una richiesta motivata per essere

candidato alle prossime elezioni regionali, con l'intenzione di mettere a

disposizione l'esperienza e le competenze maturate come amministratore

pubblico. Sono convinto che con il vostro supporto possiamo raggiungere

grandi traguardi per il nostro territorio, forti dell'energia, della passione e del

dinamismo che insieme possiamo esprimere". È con queste parole che Rocco

Invernizzi, assessore comunale ad Alassio, annuncia di aver richiesto a Fratelli

d'Italia la possibilità di correre per un posto nel prossimo Consiglio regionale

come rappresentante del partito di Giorgia Meloni. "Nei nove anni di

amministrazione del centro-destra, ho visto la nostra regione crescere,

ampliando la propria dotazione di servizi e opportunità - continua Invernizzi - È

diventata più bella, più prospera e accogliente. Tuttavia, nella provincia di

Savona, gli anni della crisi stanno mettendo in discussione la nostra capacità di

crescita. Oggi, più che mai, è necessario ricreare le condizioni per un futuro di sviluppo e di opportunità, in un

territorio che ha un enorme potenziale. Penso, ad esempio, al porto di Savona e alla Val Bormida, dove lo sviluppo

delle infrastrutture e l'espansione dei retroporti rappresentano un'opportunità fondamentale. È cruciale rafforzare il

dialogo con l'Autorità di Sistema Portuale e con le amministrazioni comunali, creando una rete di sviluppo sostenibile

ed efficace ampliando le infrastrutture viarie oggi carenti. Dobbiamo inoltre migliorare la nostra medicina d'urgenza,

valorizzando le potenzialità degli ospedali di Savona, Pietra Ligure e Albenga. Promuovere l'eco-sostenibilità del

nostro territorio, rilanciando il settore turistico, nostro fiore all'occhiello, e trovando soluzioni alternative al progetto del

rigassificatore". "Se il mio Partito accoglierà la mia candidatura, sarò pronto a farmi carico della necessità di

cambiamento e trasformazione, diventando un punto di riferimento e un portavoce per tutti voi. Voglio portare la

Vostra voce in Regione, dove si prendono decisioni che influenzano la vita di tutti noi. Con la concretezza e la

responsabilità di chi sa cosa significhi governare e amministrare, di chi conosce a fondo il funzionamento della

complessa macchina della Pubblica Amministrazione. Ma, allo stesso tempo, queste competenze tecniche devono

essere animate dall'amore per il nostro territorio, per la nostra Regione Liguria, per la provincia di Savona e per la

nostra città di Alassio". "La mia richiesta di candidatura nasce da una motivazione semplice ma profonda: la Liguria,

la provincia di Savona e la città di Alassio sono i luoghi dove sono nato e cresciuto. Voglio impegnarmi, insieme a

tutti Voi, per rendere questo territorio meraviglioso, che amo infinitamente, quanto più simile al luogo ideale dove

vorrei immaginare il nostro futuro e

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/08/16/leggi-notizia/argomenti/politica-2/articolo/elezioni-regionali-rocco-invernizzi-si-propone-per-fratelli-ditalia-pronto-a-farmi-carico-della.html
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quello delle nuove generazioni. Le elezioni Regionali rappresentano un momento di alta democrazia, in cui Voi

elettori potete decidere da chi farvi rappresentare e governare. Se avrò l'onore di essere candidato, Vi chiedo di

darmi la vostra fiducia, di supportarmi con le 2.500 preferenze necessarie per entrare in Consiglio Regionale.

Insieme, sono fermamente convinto che possiamo costruire un futuro prospero per il nostro territorio e per tutti noi"

conclude infine l'assessore comunale alassino.

Savona News

Savona, Vado
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Arriva a Genova la nave Humanity, a bordo 199 migranti

Venerdì 16 agosto alle ore 11:30 lo sbarco al ponte Andrea Doria di Ponente,

predisposte squadre di medici, infermieri e psicologi per il supporto e le cure

dopo il lungo viaggio Ascolta questo articolo ora... Dopo diversi giorni di

viaggio arriva a Genova venerdì 16 agosto 2024 la nave della Ong tedesca

Humanity 1 con a bordo 199 migranti soccorsi nel Mediterraneo. Lo sbarco è

previsto intorno alle ore 11:30 presso il Ponte Andrea Doria di Ponente ed è

stata predisposta una task force per l'accoglienza e il supporto, con squadre di

medici, infermieri e psicologi di Asl e ospedali dell'area metropolitana

genovese. Nei giorni scorsi la stessa organizzazione non governativa di

ricerca e soccorso aveva infatti lanciato l'allarme spiegando che molte delle

persone a bordo erano in difficoltà, deboli e disidratate, polemizzando anche

con l'assegnazione del porto genovese, considerato troppo lontano, come

punto di arrivo. A coordinare dal punto di vista logistico le attività di sostegno

in porto è il 118, martedì scorso in Alisa si è svolto un incontro dove sono stati

definiti i percorsi e le attività a supporto delle persone che arriveranno. Si tratta

di persone di svariate nazionalità, provenienti da Bangladesh, Pakistan,

Yemen, Palestina, Siria, Egitto, Etiopia, Eritrea, Ghana, Gambia e Nigeria. Tre team sanitari sono formati da

personale di Asl3, San Martino e Galliera. I minori invece saranno trasportati e seguiti dal Gaslini all'interno

dell'ospedale. Dopo i controlli della sanità marittima a bordo della nave e l'identificazione ad opera della Questura, la

squadra di igiene della Asl 3 effettuerà il primo intervento. I migranti saranno poi presi in carico dai team di medici e

infermieri messi a disposizione da aziende e ospedali. Continua a leggere le notizie di GenovaToday , segui la nostra

pagina Facebook e iscriviti al nostro canale WhatsApp.

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/cronaca/migranti-humanity-quando-arrivano.html
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A Genova la Humanity 1: 60 migranti resteranno in Liguria

A bordo donne con figli ma anche minori non accompagnati che subito dopo lo

sbarco saranno trasportati e seguiti dal Gaslini all'interno dell'Ospedale

GENOVA - È arrivata intorno a mezzogiorno nel porto di Genova la nave ong

Humsitas 1. A bordo 199 migranti salvati nelle scorse ore nel Mar

Mediterraneo in diverse operazioni. A Ponte Doria predisposto tutto il sistema

di accoglienza con 118 e asl. I migranti arrivano da Bangladesh, Pakistan,

Yemen, Palestina, Siria, Egitto, Etiopia, Eritrea, Ghana, Gambia e Nigeria. Il

vice prefetto di Genova Piccolo spiega che non ci sono situazioni particolari

dal punto di vista sanitario. Dei quasi 200 migranti circa 60 resterà in Liguria,

tra loro anche 11 minori (5 a Genova e gli altri 6 nelle strutture della Liguria). In

tutti i minori a bordo della nave sono 77. I restanti migranti verranno portati in

strutture fuori regione: in Piemonte, a Bologna, Firenze e Chieti.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/attualit%C3%A0/44990-genova,-in-arrivo-venerd%C3%AC-la-humanity-1-con-a-bordo-199-migranti-3.html
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La Humanity 1 a Genova con 199 migranti, 60 resteranno in Liguria

Arrivano da Bangladesh, Pakistan, Yemen, Palestina, Siria, Egitto, Etiopia,

Eritrea, Ghana, Gambia e Nigeria. Undici minori non accompagnati resteranno

nelle strutture della Liguria GENOVA - È arrivata intorno a mezzogiorno nel

porto di Genova la nave ong Humanity 1 . A bordo 199 migranti salvati nelle

scorse ore nel Mar Mediterraneo in diverse operazioni tra Libia e Canale di

Sicilia. A Ponte Doria predisposto tutto il sistema di accoglienza con 118 e Asl

per i controlli sanitari. I migranti arrivano da Bangladesh, Pakistan, Yemen,

Palestina, Siria, Egitto, Etiopia, Eritrea, Ghana, Gambia e Nigeria. Per questo

sono stati messi a disposizione diversi interpreti in modo da poter comunicare

al meglio con le persone a bordo. Il vice prefetto di Genova Stefano Piccolo

spiega che non ci sono situazioni particolari dal punto di vista sanitario. Dei

quasi 200 migranti circa 60 resterà in Liguria, tra loro anche 11 minori (di questi

5 a Genova e gli altri 6 nelle strutture della Liguria). In tutti i minori a bordo della

nave sono 77, solo uno sotto i 14 anni. I restanti migranti verranno portati in

strutture fuori regione tra Piemonte, Bologna, Firenze e Chieti. I migranti

arrivati a Genova sono tutti uomini. Le donne e le persone che avevano

urgenza di cure sanitarie sono state fatte scendere nei giorni precedenti a Lampedusa. Il numero di arrivi in Liguria,

conferma il vice prefetto, al momento è inferiore rispetto a quello registrato nello stesso periodo dell'anno scorso.

Mirka Schäfer , portavoce politica di Sos Humanity, attualmente a bordo della nave come osservatrice dei diritti umani

ha spiegato dopo lo sbarco di Lampedusa i migranti rimasti sulla nave hanno dovuto affrontare condizioni estreme

con molto caldo e grandinate durante i quattro giorni di viaggio dalla Sicilia a Genova. Tre migranti sono scesi e

portati direttamente in ospedale a causa di alcune ferite, uno di questi aveva anche una ferita lieve da arma da fuoco

alla spalla".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/attualit%C3%A0/44990-la-humanity-1-a-genova-con-199-migranti,-60-resteranno-in-liguria.html
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La nave Humanity 1 attracca a Genova, a bordo 199 migranti

Sono stati tutti salvati tra Libia e Sicilia, molti di loro sono passati attraverso

l'incubo dei lager libici. Ha dovuto attendere più di tre ore prima di poter

entrare in porto a Genova. Erano le 12.30, quando la nave Humanity 1 ha

attraccato al Ponte Doria. A bordo 199 persone, tutte salvate in pieno

Mediterraneo tra Libia e Sicilia. Tra loro anche una settantina di minori non

accompagnati. I migranti arrivano da Bangladesh, Pakistan, Yemen, Palestina,

Siria, Egitto, Etiopia Eritrea, Ghana Gambia e Nigeria; molti di loro sono

passati attraverso l'incubo dei lager libici. Come da procedura dopo un primo

controllo sanitario e l'identificazione delle persone saranno distribuiti sul

territorio: parte in Liguria, il resto Piemonte, Emilia Romagna, Toscana e tra

Marche.

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/tgr/liguria/video/2024/08/la-nave-humanity-attracca-a-genova-a-bordo-199-migranti-138cf750-6a8b-45d1-a1f4-cbdce9776510.html
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Rischio temporali nel weekend, prolungata l'allerta meteo

Fenomeni temporaleschi più probabili sul settore centro orientale della regione,

vietato l'accesso a moli e dighe Dal pomeriggio di sabato 17 agosto sono

previste condizioni favorevoli allo sviluppo di temporali di forte intensità, con

possibili effetti e danni associati, più probabili sul settore centro orientale della

regione. I fenomeni temporaleschi potranno generare rapidi innalzamenti dei

livelli idrometrici nel reticolo minore. Dalla mezzanotte tra oggi, venerdì 16

agosto, e domani, sabato 17, fino alla mezzanotte successiva, sarà attiva nel

territorio del comune di Ravenna l'allerta meteo numero 106, per temporali,

emessa dall'Agenzia regionale di protezione civile e da Arpae Emilia-

Romagna. L'allerta è gialla. Fino alla mezzanotte di oggi resta inoltre valida

l'allerta n. 105 emessa ieri, sempre gialla per temporali. L'allerta completa si

p u ò  c o n s u l t a r e  s u l  p o r t a l e  A l l e r t a  m e t e o  E m i l i a - R o m a g n a  (

https://allertameteo.regione.emilia-romagna.it/ ) e anche attraverso X

(@AllertaMeteoRER); sul portale sono presenti anche molti altri materiali di

approfondimento, tra i quali le indicazioni su cosa fare prima, durante e dopo

le allerte meteo, nella sezione "Informati e preparati" ( http://bit.ly/allerte-meteo-

cosa-fare Il Comune di Ravenna raccomanda di mettere in atto le opportune misure di autoprotezione, fra le quali, in

questo caso: prestare attenzione alle strade eventualmente allagate e non accedere ai sottopassi nel caso li si trovi

allagati; fissare gli oggetti sensibili agli effetti della pioggia, della grandine e del vento o suscettibili di essere

danneggiati. Si ricorda inoltre che il Comune di Ravenna si è dotato del servizio di informazione telefonica Alert

System, che può essere impiegato per diffondere comunicazioni di protezione civile e di pubblica utilità a tutta la

cittadinanza. Si invitano quindi ad iscriversi al servizio coloro che ancora non lo avessero fatto, registrandosi

attraverso il modulo presente al link https://registrazione.alertsystem.it/ravenna La Capitaneria di Porto di Ravenna

sensibilizza la cittadinanza al rispetto dell'Ordinanza n°07/2020 dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

Centro Settentrionale, che, tra l'altro, prevede in caso di allertamento segnalato dalla competente Agenzia Regionale

per la sicurezza territoriale e la protezione civile e da ARPAE nonché, comunque, in presenza di condizioni meteo-

marine avverse, il divieto a chiunque (ivi compresi i soggetti autorizzati) di accesso e di transito sulle dighe foranee e

sui moli guardiani, nonché l'obbligo a chiunque si trovi già in loco di abbandonare urgentemente le infrastrutture.

Ravenna24Ore.it

Ravenna

https://www.ravenna24ore.it/notizie/meteo/2024/08/16/rischio-temporali-nel-weekend-prolungata-lallerta-meteo/
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Capitaneria di Porto: divieto di accesso a dighe foranee e moli guardiani

"In seguito alla ricezione di una "ALLERTA METEO IDROGEOLOGICA-

IDRAULICA" da parte dell'Agenzia Regionale della Protezione Civile con

Allerta n. 106/2024 valida dal 17.08.2024 alle ore 00.00 al giorno 18.08.2024

alle ore 00.00, nel quale potranno verificarsi: condizioni favorevoli allo sviluppo

di temporali di forte intensità, con possibili effetti e danni associati, più

probabili sul settore centro orientale della regione. I fenomeni temporaleschi

potranno generare ruscellamenti, occasionali fenomeni franosi e rapidi

innalzamenti dei livelli idrometrici nel reticolo minore La Capitaneria di Porto di

Ravenna sensibilizza la cittadinanza al rispetto dell'Ordinanza n°07/2020

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centro Settentrionale, che,

tra l'altro, prevede in caso di allertamento segnalato dalla competente Agenzia

Regionale per la sicurezza territoriale e la protezione civile e da ARPAE

nonché, comunque, in presenza di condizioni meteo-marine avverse, il divieto

a chiunque (ivi compresi i soggetti autorizzati) di accesso e di transito sulle

dighe foranee e sui moli guardiani, nonché l'obbligo a chiunque si trovi già in

loco di abbandonare urgentemente le infrastrutture.".

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/capitaneria-di-porto-divieto-di-accesso-a-dighe-foranee-e-moli-guardiani/
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Guardia costiera, 210 controlli in due giorni. Dieci le multe

Due giorni di controlli intensificati lungo tutta la riviera balneare delle Marche.

La Guardia Costiera, con l'attività "Mari e laghi sicuri 2024", ha messo in

campo 5 mezzi navali e 3 terrestri per vigilare le zone dedicate ai bagnanti e

quelle per le imbarcazioni al fine di garantire la sicurezza durante due giornate

di grande affluenza turistica. Minime le multe emesse, solo 10. "L'obiettivo

della sicurezza è stato assicurato - spiega l'ammiraglio ispettore Vincenzo

Vitale, direttore marittimo delle Marche e comandante della Capitaneria di

porto di Ancona -. A fronte dei numerosi controlli effettuati, 210 in due giorni

(90 solo a Ferragosto), il numero di sanzioni rilevate è stato decisamente

esiguo, circa una decina. Tale circostanza è un chiaro segnale di come sta

cambiando l'approccio e la cultura della gente che va per mare, anche grazie

allo sforzo di ogni militare che con il proprio impegno ha concorso al

raggiungimento dell'obiettivo. Durante la stagione estiva, stiamo registrando un

aumento della consapevolezza e della prudenza e del rispetto delle regole da

parte dell'utente del mare, soprattutto durante giornate calde come quella di

Ferragosto appena trascorsa". Il 14 agosto Vitale è andato a trovare il

personale degli uffici dipendenti di Porto San Giorgio (Fermo), Cupra Marittima (Fermo), Fano e Marotta (Pesaro e

Urbino), mentre nel giorno di Ferragosto, al mattino, ha incontrato quelli di Civitanova Marche (Macerata), Porto

Recanati (Macerata) e Gabicce (Pesaro e Urbino). Nel pomeriggio è passato alla Sala Operativa del settimo Centro

di Coordinamento Regionale delle emergenze in mare, esprimendo vicinanza agli operatori portuali di Ancona,

facendo visita agli ormeggiatori, piloti, rimorchiatori e portando i propri saluti e l'augurio ai vigili del fuoco, alla guardia

di finanza e all'agenzia delle dogane. I giri si sono conclusi con la visita ad alcune navi da carico e passeggeri presenti

in porto.

(Sito) Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.ansa.it/marche/notizie/2024/08/16/guardia-costiera-210-controlli-in-due-giorni.-dieci-le-multe_21c39a68-6f54-4ab4-aba2-0b8fa80f3cd1.html
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«Civitavecchia leader nel turismo, ora la sfida è l'eolico offshore»

Redazione web CIVITAVECCHIA - «Con soddisfazione abbiamo preso atto

dei dati forniti dall'Autorità portuale che attestano il record annuale dei 3,5

milioni di passeggeri crocieristi nel primo semestre del 2024, con un

incremento del 14,3% rispetto allo stesso periodo dell'anno precedente. Il

nostro porto si caratterizza sempre più come home port; continua a crescere,

infatti, la percentuale di crocieristi (+16,8%) che iniziano e terminano la

crociera a Civitavecchia. Ottimo lavoro». È quanto dichiarato da Alessandro

Battilocchio, deputato di Forza Italia, durante una visita al porto. «Grazie a un

emendamento a mia prima prima, fatto proprio dal Governo e insistito nel

decreto energia, la nostra autorità portuale, è stata rimessa in partita per

partecipare al bando del Mase per la realizzazione di infrastrutture idonee a

garantire lo sviluppo degli investimenti del settore della cantieristica navale per

la produzione, l'assemblaggio e il varo di piattaforme galleggianti e delle

infrastrutture elettriche funzionali allo sviluppo della cantieristica navale per la

produzione di energia eolica in mare - ha ricordato - l'Autorità Portuale si è

subito attivata e oggi sappiamo che si sono candidati quattro porti del sud

(Brindisi-Taranto, Augusta, Crotone e Vasto) ed uno soltanto del centro Italia, quello di Civitavecchia, tra l'altro l'unico

che si affaccia sul Tirreno, quindi strategico e baricentrico per lo sviluppo di questa tecnologia nel Mediterraneo. Una

grandissima opportunità per il territorio che spero riusciremo a cogliere».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/politica/civitavecchia-leader-nel-turismo-ora-la-sfida-e-leolico-offshore-tu6g6xm2
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Cambio al comando Nucleo polizia economico finanziaria Catanzaro

Cambio al comando del Nucleo di Polizia economico-finanziaria della Guardia

di finanza di Catanzaro. Alla presenza del comandante provinciale, colonnello

Pierpaolo Manno, c'è stato il passaggio di consegne tra il colonnello Daniele

Tino cedente, ed il colonnello Salvatore Tramis, subentrante. Dopo tre anni di

lavoro "intenso ed impegnativo, ma anche esaltante e ricco di soddisfazioni", è

scritto in una nota della Finanza, Tino lascia il comando del Nucleo di Polizia

economico-finanziaria di Catanzaro per assumere il prestigioso incarico di

capo ufficio affari legali del Comando generale a Roma. Tramis, titolato

Scuola di Polizia economico-finanziaria, è laureato in Giurisprudenza,

Economia e Management, Scienze Politiche e delle Relazioni Internazionali.

Nel corso della sua carriera, ha comandato il Nucleo di Polizia economico-

finanziaria di Brescia, la Compagnia di Caserta, un Nucleo operativo al porto

di Napoli, oltre ad aver disimpegnato incarichi di Stato maggiore al III Reparto

operazioni del Comando generale, di staff alla sede di Venezia, di istruttore e

docente negli Istituti di istruzione della Guardia di finanza. Durante

l'avvicendamento, il colonnello Manno ha formulato "espressioni di

apprezzamento al colonnello Tino per la costante collaborazione fornita e per i lusinghieri risultati ottenuti, rivolgendo

al colonnello Tramis un caloroso augurio di buon lavoro nel nuovo e prestigioso incarico, a garanzia della legalità

economico-finanziaria, così assicurando il rispetto delle regole e la tutela dei contribuenti".

(Sito) Ansa

Napoli

https://www.ansa.it/calabria/notizie/2024/08/16/cambio-al-comando-nucleo-polizia-economico-finanziaria-catanzaro_ec2af152-5368-416a-b3b1-d8ff540241ab.html
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Capitaneria di porto - Manfredonia, interventi e controlli della Guardia Costiera

Nel corso di questa prima parte di stagione estiva i militari della Guardia

Costiera di Manfredonia sono stati impegnati in diverse attività di ricerca e

soccorso, polizia demaniale e ambientale lungo il litorale di competenza che si

estende da Zapponeta a Marina di Chieuti incluse Per quanto concerne le

attività di ricerca e soccorso dal 01 giugno ad oggi, sono state soccorse, in

molteplici interventi, n° 23 persone Manfredonia, 16 agosto 2024 - Gl i

interventi, talvolta effettuati in condizioni meteomarine impegnative, hanno

visto coinvolti tutti gli assetti navali e terrestri rischierati per far fronte alla

stagione estiva. Sul fronte delle attività di vigilanza e controllo della fascia

costiera poste in essere lungo tutta la fascia di competenza sono stati restituiti

circa 7.500 mq di aree demaniali marittime illecitamente occupate. In

particolare, nel corso di 4 distinte attività esperite lungo tutto il tratto di

competenza, i militari operanti hanno accertato come i titolari di altrettante

strutture ricettive avessero occupato, sine titulo, aree di demanio marittimo

destinate alla pubblica fruibilità. Sotto il coordinamento dell'autorità giudiziaria

in tutti i casi si procedeva al sequestro delle aree abusivamente occupate

unitamente a circa 600 attrezzature balneari installate nelle predette aree. In generale nel corso della stagione estiva in

corso sono stati effettuati circa 2.000 controlli dal quale sono scaturite n°190 irregolarità e in particolare: 1) 72

sanzioni amministrative relative a violazioni commesse dai titolari di stabilimenti balneari; 2) 53 sanzioni

amministrative relative a violazioni al codice della navigazione; 3) 48 sanzioni amministrative relative a violazioni al

codice della nautica da diporto; 4) 5 sanzioni amministrative relative a tematiche ambientali; 5) 12 relative ad altre

materie di competenza; In due casi sono state riscontrare violazioni alle normative concernenti il noleggio/locazione

delle unità da diporto.

Informatore Navale

Manfredonia

https://www.informatorenavale.it/news/capitaneria-di-porto-manfredonia-interventi-e-controlli-della-guardia-costiera/
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Subacquea, il Centro Studi Cedifop di Palermo nel progetto dell'ITTL Nautico "Caio Duilio"
di Messina

Non si ferma ad agosto il lavoro di ricerca di nuove partnership da parte del

Centro Studi Cedifop, nel "mirino" dell'ente di formazione professionale di

subacquea industriale, che ha sede all'interno del porto di Palermo, la

collaborazione con l'Istituto Tecnico Trasporti e Logistica-Nautico "Caio Duilio"

di Messina Intento del Cedifop, ente diretto dal greco Manos Kouvakis, la

collaborazione con il progetto, in corso di definizione in Sicilia, di un nuovo

polo nazionale riservato alle attività subacquee Palermo, 12 agosto - Dopo La

Spezia, dove a dicembre dello scorso anno, a cura della Marina Militare, è

nato il "Polo nazionale della dimensione Subacquea", tocca adesso alla Sicilia

dedicare uno spazio interamente dedicato alle attività che attengono alle

profondità marine. Artefice principale dell'iniziativa la dirigente dell'Istituto

Tecnico Trasporti e Logistica-Nautico "Caio Duilio" di Messina, Daniela

Pistorino che, in un'intervista telefonica, ci ha riferito che «Delle prospettive nel

campo della pesca e del turismo se n'è parlato qualche mese fa all'auditorium

"Monsignor Fasola" a Messina dove alla presentazione del progetto hanno

partecipato numerose autorità in campo marittimo. Intanto stiamo guardando

alle diverse realtà del settore tra cui il Centro Studi Cedifop, rinomato ente di formazione professionale con alle spalle

decenni d'esperienza nel settore della subacquea industriale. Il nostro obiettivo è comunque rivolto alla subacquea a

360 gradi, da quella turistica a quella legata all'archeologia con la massima attenzione ai beni culturali e storici

conservati nelle profondità marine. La storia celata nelle acquee che circondano la più grande isola del Mediterraneo

è, infatti, una ulteriore dimostrazione che la Sicilia, nel corso dei secoli, è stata un attivo crocevia di culture. Questo

progetto potrà inoltre dare vita ad investimenti pubblici e privati, generare redditività e occupazione con importanti

ricadute anche su altri settori produttivi dell'isola». Dell'importante iniziativa ce ne parla anche Emanuele Rossorollo,

che, per conto del Nautico "Caio Duilio", cura la parte tecnica del progetto: «Saranno le Capitanerie di porto, le

Regioni e il Ministero delle Politiche del mare le istituzioni con le quali verranno chiusi i primi accordi. Al Cedifop di

Palermo, avendo l'interesse di affiancarci a professionalità di rilievo, chiederemo il giusto apporto professionale

relativamente alla subacquea industriale sia per quanto riguarda la parte teorica che per quella pratica. Tutti quanti,

infatti, stiamo mettendo insieme i tasselli di questo importante mosaico al fine di dar vita ad un polo di prim'ordine,

che rappresenterà un fiore all'occhiello per la Sicilia atto a promuovere, sviluppare e coordinare le sinergie delle

diverse realtà del settore principalmente a vantaggio di tutta la gente che ama il mare». «Sono onorato di poter fare

parte del realizzando progetto dell'Istituto Nautico di Messina - riferisce Manos Kouvakis - Per il ruolo che ci compete,

come da dna del Cedifop, cercheremo di dare il massimo anche in questa occasione».

Informatore Navale

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.informatorenavale.it/news/subacquea-il-centro-studi-cedifop-di-palermo-nel-progetto-dell%E2%80%99ittl-nautico-%E2%80%9Ccaio-duilio%E2%80%9D-di-messina/
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Report Edilizia Uil 2024: un crollo dopo la pandemia e il 110%

venerdì 16 Agosto 2024 - 12:57 Uil e Feneal Uil fanno il punto sull'edilizia a

Messina nell'anno 2024, come di consueto. È ormai un'abitudine il report

annuale del sindacato. "Edilizia, dopo il boom prodotto dal 110% e dai tanti

bonus, il settore sta subendo un costante riflusso e torna a decrescere. Il

rischio di una nuova pesante crisi è dietro l'angolo: all'ombra di tanti miraggi e

di mille proclami, per la la Uil e la Feneal Uil la priorità rimane l'occupazione, la

legalità e la sicurezza sul lavoro; più di un cantiere su due è interessato da

lavoro nero" hanno così esordito Ivan Tripodi , segretario generale della Uil

Messina, e Pasquale De Vardo , segretario generale della Feneal Uil Tirrenica.

"Anche quest'anno, come da tradizione consolidata, la Uil Messina e la Feneal

Uil Tirrenica Messina-Palermo, in prossimità del Ferragosto, diffondono la

consueta analisi dettagliata dei dati relativi a quello che, da oltre un decennio,

corrisponde al drammatico disfacimento del settore dell'edilizia: un comparto

che da sempre è stato volano e traino per l'intera economia della provincia di

Messina. Fino al 2020, l'analisi dei numeri ha fatto sostanzialmente tremare i

polsi poiché a causa dell ' inadeguatezza poli t ico-amministrat iva e

dell'incapacità progettuale delle classi dirigenti e politiche ad ogni livello, l'edilizia, da settore strategico e trainante, è

stato ridotto a comparto assolutamente marginale. Il post pandemia con l'introduzione del 110% e dei bonus e- edilizi

finalizzati, anche, alla rigenerazione urbana, ha creato una macroscopica "bolla economica": sicuramente tanti

sciacalli hanno speculato in maniera selvaggia, ma il settore dell'edilizia aveva ripreso fiato seppur nella piena

consapevolezza che si trattava di una fase spot e senza alcuna prospettiva strutturale finalizzata a dare lungo respiro

all'economia e al lavoro" hanno continuato i due sindacalisti della Uil. "Esplosa la bolla, auspicavamo, anche grazie ai

fondi del Pnrr, una continuità della ripresa dell'edilizia e del rilancio occupazionale e socio-economico di Messina.

Come detto, i dati fino all'avvento della pandemia erano terrificanti. Il 2020 ha mostrato numeri agghiaccianti;

successivamente, nel 2021, con l'avvio dei bonus, dopo oltre 10 anni di crisi profonda appesantita dalla pandemia

planetaria, i dati negativi del settore edile hanno invertito una tendenza che oggi è in pieno riflusso. Alcuni numeri

esemplificativi: 1. nel giro di 10 anni i lavoratori edili occupati sono passati dal dato più basso di 6283 unità del 2018 a

quello più alto di 9903 del 2022, per poi tornare adesso a scendere nuovamente a 8286 del primo semestre 2024; 2.

le imprese edili attive che rappresentano il tessuto socio/economico del nostro territorio si sono pesantemente

ridotte, passando dalle 2.165 del 2015 alle 1.829 del primo semestre 2024; 3. l'unico dato che non inverte il trend

negativo è quello relativo alla indecente piaga del lavoro nero che è vertiginosamente aumentato di oltre il 40%: i

lavoratori in nero oggi presenti

Messina Oggi

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.messinaoggi.it/website/2024/08/16/report-edilizia-uil-2024-un-crollo-dopo-la-pandemia-e-il-110/
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in un cantiere sono mediamente intorno al 70% della forza/lavoro, che, considerando la mancata regolazione

contributiva degli stessi o le forme elusive come il dumping contrattuale, rappresenta un vergognoso dramma sociale

che non può restare impunito poiché è strettamente connesso con il tema della sicurezza sul lavoro caratterizzato

dall'elenco di innocenti lavoratori che, anche a Messina, sono usciti da casa per lavorare e sono rientrati dentro una

bara" hanno proseguito Tripodi e De Vardo. "In questo quadro è indispensabile un sensibile rafforzamento

dell'Ispettorato del lavoro di Messina poiché con gli attuali numeri del personale non è assolutamente messo in

condizione di poter dare una risposta tangibile sul tema della repressione al fenomeno del lavoro nero che è una

piaga sociale di dimensioni paurose. Al netto degli annunci e delle chiacchere, il Pnrr, occasione unica ed irripetibile,

non sta producendo la tanto strombazzata trasformazione, anche economica e occupazionale, riguardo le opere

pubbliche. Infatti, sono stati finanziati pochi progetti che si caratterizzano, tra l'altro, per la mancanza di visione e di

prospettiva poiché, nel migliore dei casi, si tratta di idee progettuali vecchie e stantie, presenti da tempo nei cassetti

delle scrivanie degli uffici tecnici. In tal senso, si deve sempre mantenere altissima la guardia e l'attenzione, attraverso

il coinvolgimento di tutte le Autorità preposte, rispetto ai rischi, sempre presenti, di infiltrazione da parte delle

organizzazioni mafiose. Le risorse ci sono, ma mancano i progetti esecutivi e quindi gli appalti. Allo stato a Messina

l'unica importante opera pubblica appaltata e cantierizzata da oltre sei anni, il cui attuale importo complessivo

stanziato è di circa 113 milioni di euro, è il porto di Tremestieri che, dopo il giusto recentissimo commissariamento

deciso dal Parlamento nazionale, rappresenta la certificazione di un enorme fallimento politico ed amministrativo. Da

troppi anni Messina attende il porto di Tremestieri e, ad oggi, abbiamo assistito solamente a vuoti proclami nel mentre

i lavori sono fermi e di occupazione non si vede neanche l'ombra. Auspichiamo che il Commissario straordinario

sovverta lo status quo che, nei fatti, è un monumento all'inconcludenza e all'inadeguatezza politica e amministrativa. Vi

sono ritardi assurdi ed incomprensibili, si perderanno ingenti risorse senza avere programmato nulla riguardo il rischio

sismico e il dissesto idrogeologico, l'edilizia scolastica e la riqualificazione delle periferie, per non parlare dell'assoluta

mancanza di progetti riguardo la questione dell'edilizia sanitaria caratterizzata dagli odierni presidi ospedalieri

decadenti e ai limiti dell'agibilità. Un quadro, pertanto, desolante e preoccupante che, oggi, per il comparto dell'edilizia

si traduce in una oggettiva prospettiva di difficoltà e di nuova crisi che già provoca l'emigrazione dei nostri giovani, e

non solo, in cerca di occupazione e di prospettive future. I numeri del nostro report sono inequivocabili e sono un

pesantissimo atto d'accusa nei confronti di una classe dirigente e di governo che non è all'altezza della sfida odierna e

il cui bilancio è decisamente fallimentare. Noi non ci fermeremo e proseguiremo senza sosta la battaglia per il lavoro

e per la rinascita economico-sociale di Messina e della sua provincia che ripartire dal settore dell'edilizia" hanno così

concluso Ivan Tripodi, segretario generale della Uil Messina, e Pasquale De Vardo, segretario generale della Feneal

Uil Tirrenica.

Messina Oggi

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Marefestival a Pozzallo. Domenica sera Nathalie Aarts dei Soundlovers

Un altro grande evento per la rassegna Marefestival promossa dal Comune di

Pozzallo con il sostegno dell'Ars, del Libero consorzio comunale e dell'Autorità

di sistema portuale del mare di Sicilia orientale, oltre che con l'organizzazione

della Marcello Cannizzo Agency. Domenica 18 agosto, sempre alle 21,30 e

sempre in piazza delle Rimembranze, arriva l'iconica Nathalie Aarts, la

cantante dei The Soundlovers, un vero e proprio riferimento evergreen della

dance music europea e internazionale, amatissima da tutte le generazioni.

Nathalie Aarts, molto popolare negli anni Novanta e Duemila, grazie ai

numerosi successi registrati con i The Soundlovers, ha sfornato numerosi

brani di cassetta anche negli ultimi anni insieme a Kim Lukas, altra grande star

del movimento eurodance. Il suo cavallo di battaglia è il brano Surrender. Dice

Aarts: "Non ho nemmeno più bisogno di cantarla, fa tutto il pubblico". "Sarà

un'altra grande serata - afferma il sindaco Roberto Ammatuna - con un altro

personaggio molto celebre e che, di fatto, è destinato a richiamare varie fasce

di età di appassionati della musica dance. Pozzallo è pronta ad accoglierli e a

fare trascorrere loro dei momenti appassionanti". Il vicesindaco Raffaele

Monte aggiunge: "Si annuncia un altro concerto speciale, ricco di emozioni, con la nostra cittadina che vuole, ancora

una volta, stupire per accoglienza e cordialità. Ce la metteremo tutta, come sempre, per non deludere chi verrà a

trovarci".

RadioRTM

Augusta

https://www.radiortm.it/2024/08/16/marefestival-a-pozzallo-domenica-sera-nathalie-aarts-dei-soundlovers/
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Nathalie Aarts, voce iconica dei The Soundlovers, a Pozzallo

Il Marefestival di Pozzallo continua a sorprendere con eventi di grande

richiamo, e domenica 18 agosto sarà una serata particolarmente speciale. In

Piazza delle Rimembranze, alle 21:30, si esibirà Nathalie Aarts, la voce

iconica dei The Soundlovers, gruppo che ha segnato la scena della dance

music europea e internazionale, soprattutto negli anni Novanta e Duemila. Il

suo brano "Surrender" è un vero e proprio inno della musica dance, tanto che

Aarts afferma che il pubblico lo canta con tale passione da renderlo

praticamente un pezzo di tutti. Questo evento fa parte della rassegna

promossa dal Comune di Pozzallo, con il supporto dell'Ars, del Libero

consorzio comunale e dell'Autorità di sistema portuale del mare di Sicilia

orientale, e organizzata dalla Marcello Cannizzo Agency. Il sindaco Roberto

Ammatuna ha espresso grande entusiasmo per la serata, sottolineando come

la presenza di Nathalie Aarts sia destinata a richiamare un pubblico

eterogeneo, appassionato di musica dance. Anche il vicesindaco Raffaele

Monte ha evidenziato l'importanza di questo evento per la comunità,

promettendo che Pozzallo farà di tutto per offrire un'accoglienza calorosa e

indimenticabile a tutti i partecipanti. L'esibizione di Nathalie Aarts è attesa con grande entusiasmo, e si prevede che la

serata sarà ricca di emozioni e divertimento, confermando ancora una volta Pozzallo come un centro vivace di eventi

culturali e musicali. © Riproduzione riservata Invia le tue segnalazioni a info@ragusaoggi.it.

Ragusa Oggi

Augusta

https://www.ragusaoggi.it/nathalie-aarts-voce-iconica-dei-the-soundlovers-a-pozzallo/
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Multe e non solo, la Capitaneria salva una donna incinta durante la crociera

Colta da malore, è stata soccorsa a bordo della nave che aveva appena

lasciato il porto di Palermo, riportata in banchina e affidata alle cure del 118.

Numerose le sanzioni accertate nelle giornate a cavallo di Ferragosto Controlli,

multe e salvataggi. C'è di tutto nel bilancio delle attività di Ferragosto della

Capitaneria di porto. Anche l'intervento, avvenuto lo scorso lunedì sera,

quando la nave da crociera "Seaside" era appena salpata da Palermo.  A

bordo viaggiava anche una donna incinta che improvvisamente si è sentita

male. Lanciato l'allarme dal personale della Msc, l'imbarcazione è stata

raggiunta da una motovedetta della Capitaneria e portata in banchina dove è

stata aff idata alle cure mediche del personale del 118. Nell'ambito

dell'operazione "Mare e Laghi sicuri 2024", nelle giornate da sabato 10 agosto

a oggi, i militari del comando di Palermo e degli uffici circondariali marittimi di

Terrasini, Porticello e Termini Imerese, hanno effettuato 330 controlli tra

ispezioni a bordo di unità da diporto e verifiche nelle strutture balneari e le

spiagge libere. Sono scaturiti 23 accertamenti di violazione amministrativa per

sosta vietata di veicoli su area demaniale marittima, 7 sanzioni amministrative

per navigazione entro la zona di mare riservata alla balneazione per un totale di 1.600 euro, un verbale per trasporto

di persone a bordo oltre il limite consentito, 4 sanzioni amministrative per aver ormeggiato a una meda indicante

pericolo per la navigazione per un importo totale di 1.200 euro e il deferimento all'autorità giudiziaria di soggetti che si

sono resi responsabili dell'occupazione senza valido titolo di oltre 1.000 metri quadrati di suolo demaniale marittimo,

restituendolo alla libera fruizione. Sono stati 53 i controlli svolti nel perimetro dell'Area marina protetta Capo Gallo-

Isola delle Femmine, dove sono state contestate 5 violazioni amministrative ad altrettanti diportisti per aver ancorato

l'unità in zona vietata all'interno di tratto di mare tutelato. Nello stesso periodo le unità navali della guardia costiera

hanno soccorso in mare 23 persone in difficoltà in 5 diverse situazioni di emergenza.

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese
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Noatum acquisirà il controllo dell'agenzia marittima egiziana Safina

Noatum, la società spagnola di servizi marittimi e portuali del gruppo

emiratense AD Ports, amplierà il proprio raggio d'azione al mercato egiziano

acquisendo una quota di maggioranza del capitale dell'agenzia marittima

Safina che ha sede al Cairo e offre servizi in 15 porti egiziani, tra cui Sokhna,

Adabiya, Damietta, Port Said e Alessandria, nonché alle navi in transito nel

canale di Suez. Noatum prevede che l'acquisizione sarà portata a termine nel

terzo trimestre di quest'anno e ha annunciato che l'azienda egiziana sarà

ribattezzata Noatum Maritime Egypt.

Informare

Palermo, Termini Imerese

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241164-Noatum-acquisira-controllo-agenzia-marittima-egiziana-Safina.asp
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Nei primi sette mesi del 2024 il traffico delle merci nei porti russi è calato del -3,1% Stabile
il volume complessivo nel mese di luglio

Con un traffico delle merci che lo scorso mese è risultato stabile grazie ad un

aumento delle rinfuse liquide che ha compensato un calo delle merci secche, i

porti russi hanno archiviato i primi sette mesi del 2024 con un traffico

complessivo di 521,8 milioni di tonnellate di carichi, con una diminuzione del

3,1% rispetto allo stesso periodo dell'anno scorso. Nel solo settore delle merci

secche il dato complessivo - ha reso noto l'associazione dei porti commerciali

russi - è stato pari a 257,8 milioni di tonnellate (-2,9%), di cui 112,6 milioni di

tonnellate di carbone (-11,4%), 42,6 milioni di tonnellate di cereali (+6,5%),

32,1 milioni di tonnellate di merci in container (+10,8%), 25,0 milioni di

tonnellate di fertilizzanti minerali (+26,5%), 11,0 milioni di tonnellate di metalli

ferrosi (-15,7%), 6,1 milioni di tonnellate di minerali (+5,3%) e 4,7 milioni di

tonnellate di rotabili (-0,9% ). Nel comparto delle rinfuse liquide il volume

globale è stato pari a 264,0 milioni di tonnellate (-3,4%), incluse 160,0 milioni di

tonnellate di petrolio greggio (-0,9%), 77,5 milioni di tonnellate di prodotti

petroliferi raffinati (-9,8%), 20,6 milioni di tonnellate di gas naturale liquefatto (+

2,6%) e 3,7 milioni di tonnellate di prodotti alimentari (+7,4%). Nei primi sette

mesi di quest'anno il dato complessivo delle merci in esportazione è stato di 411,6 milioni di tonnellate (-3,1%), quello

delle merci in importazione di 24,2 milioni di tonnellate (+6,1%). Inoltre il traffico in transito è stato di 40,1 milioni di

tonnellate (+3,3%) e il traffico cabotiero di 46,0 milioni di tonnellate (-12,0%). Relativamente al traffico nelle diverse

regioni portuali, nel periodo gennaio-luglio del 2024 i porti artici russi hanno movimentato 55,0 milioni di tonnellate di

merci (-4,7%), i porti baltici 162,0 milioni di tonnellate (+1,3%), i porti del bacino del Mar Azov-Mar Nero 162,8 milioni

di tonnellate (-7,4%), i porti del bacino del Caspio 5,0 milioni di tonnellate (+15,8%) e i porti russi dell'Estremo Oriente

137,0 milioni di tonnellate (-2,7%).

Informare

Palermo, Termini Imerese

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241165-porti-russi-traffico-7M-2024.asp
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Egitto, Noatum Maritime (AD Ports) acquisisce la maggioranza di Safina

L'operazione sarà completata nel terzo trimestre di quest'anno Noatum

Maritime , società spagnola del gruppo emiratense AD Ports , ha acquisito una

quota di maggioranza del capitale dell'agenzia marittima Safina che ha sede al

Cairo e offre servizi in quindici porti egiziani, tra cui Sokhna, Adabiya,

Damietta, Port Said e Alessandria, nonché alle navi in transito nel canale di

Suez. L'acquisizione di Safina rappresenta un ulteriore passo avanti per

Noatum nella sua continua espansione nel Mediterraneo, che comprende

anche l'apertura di nuovi uffici in Turchia. Noatum prevede che l'acquisizione di

Safina sarà portata a termine nel terzo trimestre del 2024 ed ha annunciato che

l'azienda egiziana sarà ribattezzata Noatum Maritime Egypt. AD Ports ha

inoltre adottato misure per rafforzare la propria presenza nel mercato egiziano,

firmando accordi di concessione per la gestione e l'esercizio di terminal

crociere e ro-ro nei porti di Safaga, Hurghada, Sharm El Sheikh e Sokhna.

Condividi Tag porti Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Palermo, Termini Imerese

https://www.informazionimarittime.com/post/egitto-noatum-maritime-ad-ports-acquisisce-la-maggioranza-di-safina
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La Polizia di Stato arresta un presunto scafista e un cittadino irregolare

Trapani - Due fermi uno a Trapani, l'altro a Pantelleria sono stati effettuati da

agenti della questura, riguardano un cittadino tunisino accusato di

favoreggiamento dell'immigrazione clandestina. Le attività di indagine della

Squadra Mobile lo mettono in relazione allo sbarco, avvenuto il 7 agosto di 30

migranti tunisini intercettati e soccorsi al largo dell'isola di Favignana da una

motovedetta della Capitaneria di Porto. Al termine delle procedure di

identificazione dei migranti e dagli elementi emersi nel corso delle indagine, è

stato accertato che i l  c i t tadino tunis ino sarebbe stato al la guida

dell'imbarcazione, partita dalle coste tunisine con a bordo altri 30 migranti, che

avrebbe dovuto approdare nelle coste siciliane. Sottoposto a fermo è stato

condotto in carcere con l'accusa di favoreggiamento dell'immigrazione

clandestina aggravata. La misura è stata poi convalidata dal Gip del Tribunale

di Trapani su richiesta della Procura. Nella stessa giornata, presso l'hotspot di

Pantelleria al termine delle procedure di identificazione degli stranieri irregolari

sbarcati sull'isola gli agenti hanno tratto in arresto un altro cittadino tunisino che

deve scontare una pena di anni 7 e mesi 9 di reclusione per detenzione e

spaccio di sostanze stupefacenti commessi durante la sua permanenza in Italia. Dopo essere stato traferito a

Trapani, è stato recluso nella casa circondariale Pietro Cerulli.

Trapani Oggi

Trapani

https://www.trapanioggi.it/la-polizia-di-stato-arresta-un-presunto-scafista-e-un-cittadino-irregolare
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Operazione "Mare Sicuro", rafforzati controlli della Guardia Costiera nella settimana di
Ferragosto

(Agenzia Vista) Roma, 15 agosto 2024 In questo periodo e oggi in particolare,

previsto un potenziamento della presenza della Guardia Costiera in mare e

sulle spiagge a garanzia di una balneazione e di una navigazione sicura, a

tutela dell'ambiente marino e costiero, senza tralasciare l'attività di vigilanza nei

porti, dove si sta registrando un incremento significativo dei passeggeri in

transito e dei veicoli in arrivo e partenza. Nell'ambito dell'operazione nazionale

"Mare e Laghi sicuri", questi i numeri messi in campo oggi dalla Guardia

Costiera: 6 mezzi navali maggiori (Dattilo, Gregoretti, De Grazia, Aringhieri,

Visalli e Pennetti), che monitoreranno soprattutto le isole e le aree a maggiore

afflusso turistico 2 aeromobili ATR e 7 elicotteri, che si muoveranno lungo la

costiera tirrenica e adriatica, sorvolando laghi e aree marine protette e i tratti di

mare con il maggior traffico di unità da diporto; 250 tra battelli di polizia

marittima e motovedette SAR che pattuglieranno laghi e coste; in totale

saranno circa 2.000 gli uomini e le donne impegnati tra Sale operative,

pattuglie a terra, componente navale, aerea e subacquea, coinvolti per la

giornata odierna. L'impegno della Guardia Costiera proseguirà naturalmente

per tutto il lungo weekend di ferragosto e per la stagione estiva, accompagnando le vacanze - in sicurezza - di

bagnanti e diportisti che stanno affollando gli 8.000 km di coste nazionali e i nostri mari. Fonte: Agenzia Vista /

Alexander Jakhnagiev.

Affari Italiani

Focus

https://www.affaritaliani.it/coffee/video/vista/operazione-mare-sicuro-rafforzati-controlli-della-guardia-costiera-nella-settimana-di-ferragosto.html

